

Jahresbericht 2020

Kurzfassung

1. Mitglieder, Stammtische, Treffen, Versammlung

- neue Mitglieder:
 - ab 01.07.2020: Maria Aalto als Fördermitglied
- mehrere (virtuelle)Stammtische zum Austausch, davon einer am 22.06.2020 zum 10jährigen Vereinsjubiläum.
- satzungsgemäße Mitgliederversammlung am 22.11.2020.
- Aufgrund der Coronapandemie muss das Mitgliedertreffen leider in diesem Jahr erneut ausfallen.

2. Projekt Centro Abierto Rayito de Luz

- Monatliche finanzielle Unterstützung des Centro Abierto Rayito de Luz
- Die durch CoRazón e.V. vermittelte Freiwillige Zoe Contreras Schroth muss pandemiebedingt vorzeitig im März 2020 ihren Freiwilligendienst abbrechen. Danach muss die Freiwilligenvermittlung pausieren.
- Das Rayito de Luz muss seine Betreuungstätigkeit aufgrund behördlicher Auflagen und zum Schutz der Kinder, Jugendlichen und Betreuer am März 2020 einstellen.
- Da keine Betreuungstätigkeiten mehr stattfinden dürfen, kümmert sich das Rayito um eine Lebensmittelverteilung für die durch Quarantäne in ihrer Mobilität stark eingeschränkten Familien. CoRazón e.V. unterstützt diese Arbeit finanziell.

3. Öffentlichkeitsarbeit

- 10jähriges Vereinsjubiläum, für das in einer Sonderausgabe eines Newsletters eine schöne Chronik erstellt wird.
- Zwei weitere Newsletter im Sommer und zu Weihnachten.
- Das Newsletterarchiv auf der Homepage wird überarbeitet.
- facebook: ca. 200 Beiträge.

4. Fundraising

- zahlreiche Einzelspenden bzw. monatliche Spenden von Einzelpersonen
- Firmenspenden: Autohaus Diegelmann, Eiterfeld (200 €), Pflegeprofis Hauneland gGmbH, Burghaun (300 €)
- Kollektenspende des Kindergottesdienst der Evangelischen Gemeinde Burghaun in Höhe von 144,81 €.
- im Juni 2020 Spende in Höhe von 1530 € vom Hölderlin-Gymnasium Stuttgart.
- im Oktober 2020: Spende der Stiftung Haus der Stifter in Höhe von 1000 €
- im November 2020: Spende des Eine-Welt-Kreis St. Barbara, Stollberg in Höhe von 300 €